

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

En vos titres et qualités,

Au nom de la Commune de Wellin, je me réjouis de vous voir ici réunis pour partager ce moment convivial. Ce genre de moments, même si cela semble anodin, permet de créer des liens, de renforcer les complicités, de se découvrir l'un l'autre autrement.

Ces liens créés suggèreront la collaboration, le partage, l'envie d'un travail fait en commun. Ce n'est pas souvent que nous avons l'occasion de réunir les autorités de la Commune et du CPAS, nos partenaires, ainsi que les agents de ces deux entités. Ce genre de moment est l'occasion de marquer un arrêt commun. Afin de jeter un œil au-dessus de son épaule et voir ce qui a été accompli. C'est évidemment aussi l'occasion de se projeter pour l'année suivante, d'aborder avec sérénité les défis qui nous attendent.

Comme il est de tradition bien établie dans toutes les assemblées de faire le bilan de l'année écoulée avant de se projeter, je m'attarderai quelque peu sur cette année 2016.

L'année 2016 a été riche en évènements. Je ne vais en citer que trois.

A titre tout à fait personnel, je m'attarderai quelques instants sur mon arrivé au sein de cette administration. Je vous remercie toutes et tous de m'avoir accueilli dans cette belle Commune. Cette première année en votre compagnie m'a permis de faire de nombreuses découvertes : humaines, politiques, de fonctionnements, d'habitudes, etc. Cette première année de travail commun nous a permis de faire plus ample

connaissance. Ce n'est pas facile d'arriver quelque part, dans une structure chargée d'histoires, de relations humaines, de petites et grandes réussites, de défaites parfois. Quand on vient de l'extérieur, on se permet d'avoir un regard différent, nouveau. On apporte ses idées, ses envies. On remet en cause certaines choses, on en consolide d'autres. Ce qui est certain, c'est que si nous avons fait ce choix de carrière ou d'investissement politique, c'est que chacun, nous voulions œuvrer au service des citoyens, de la collectivité. C'est notre défi quotidien, c'est offrir le meilleur, le plus juste au citoyen. C'est dépasser l'ingratitude ou le mécontentement de certains pour ne garder en mémoire que la satisfaction d'avoir rendu ce service indispensable aux autres.

Si une administration et le flux d'activités et projets qu'elle gère peut sembler être une barque sur un long fleuve tranquille, il faut avouer que le parcours 2016 a également réservé son lot de surprises. Je ne m'appesantirai que sur ce seul exemple du bâtiment que nous occupions il n'y a pas si longtemps. C'est le genre d'aléa qui n'arrive pas tous les jours. Chacun a du faire contre fortune bon cœur afin de trouver des solutions constructives afin que le service pour le bien commun perdure. C'est dans ce contexte, qu'on découvre les élans de solidarité (merci au CPAS pour son accueil chaleureux). Chacun s'est retroussé les manches, chacun à son échelle a permis cette continuité de service. Je remercie tout le personnel pour son engagement dans ce contexte et tous ceux qui ont rendu possible le déménagement dans de bonnes conditions.

Si j'ai débuté ce mot en étant « la petite nouvelle », c'est maintenant terminé. Je cède cette place à Laurent Spirito. En effet, nous avons eu le plaisir de compléter notre équipe par l'arrivée d'un nouvel agent technique. Maintenant, nous pouvons dire que notre équipe est

complète. Nous espérons que chacun lui réservera un bel accueil et qu'il prendra autant de plaisir que moi à découvrir son nouvel environnement de travail. Bienvenue Laurent !

Enfin, je m'arrêterai quelques instants pour remercier l'ensemble du personnel pour le travail accompli, tout au long de cette année 2016. J'espère que 2017 sera riche en nouveaux défis, que nous aurons plaisir à les relever ensemble. Je vous souhaite à toutes et à tous, une bonne et heureuse année 2017.